

## Rubrique « emploi-jeune » du Bretona Bulteno

Commençons par nous présenter : je me prénomme Sébastien Erhard, et je suis le titulaire de l'emploi-jeune d' « animateur pédagogique et culturel pour l'association Espéranto 22 ». En outre, je me trouve également être le coordinateur régional de la Bretagne pour l'association « Espéranto-Jeunes », en remplacement de Karine Ducloyer partie en Grande-Bretagne ; et je prépare, à côté de cela, ma licence de Lettres Classiques par le biais du télé-enseignement de l'université de Bordeaux.

Ainsi donc, à peine arrivé sur Saint-Brieuc, les travaux fusent et beaucoup d'activités ont déjà été accomplies en un mois. Tout d'abord, j'anime depuis le lundi 11 septembre une chronique hebdomadaire (avec l'animatrice Katell) sur la branche départementale de la radio RCF : dans cette chronique de 5 minutes, on aborde l'histoire de l'espéranto, on écoute de la musique et l'on voit à chaque fois un petit point de grammaire. Cette émission est diffusée tous les lundis matin à 7h45 sur 100.6 FM (Radio-Clarté), et est rediffusée le soir à 18h25 : n'hésitez pas à diffuser l'information auprès de vos connaissances en Côtes-d'Armor !

D'autre part, une liste de diffusion par Internet a été créée pour les espérantophones bretons. Celle-ci permet à chacun d'informer et d'être informé de ce qui se passe en Bretagne au sujet de l'espéranto, elle est ainsi un lien supplémentaire (de même que le « *Bretona Bulteno* ») pour les espérantophones de la région. Si vous avez une adresse électronique et que vous n'êtes pas encore abonné à cette liste, vous pouvez le faire tout de suite en envoyant tout simplement un message vide à [bretonio-subscribe@eGroups.com](mailto:bretonio-subscribe@eGroups.com) .

Il faut signaler également que le célèbre prospectus surnommé « kiso » avec toute la grammaire de l'espéranto sur une seule feuille A4 vient d'être refait (et ce, dans la perspective d'éventuels « stages express » d'espéranto). En effet, ce document ne circulait jusqu'à ce jour que sous la forme de tristes photocopies, et l'original même était en noir & blanc : nous espérons qu'il sera peut-être bientôt possible d'obtenir une impression sur papier glacé couleur de ce document. En attendant, vous pourrez le trouver (aux formats htm ou Publisher) sur le site <http://www.egroups.fr/group/bretonio>, sous la rubrique « Fichiers ».

Enfin, l'action la plus importante est que nous avons commencé à effectuer des réunions d'informations dans quasiment tous les lycées de St-Brieuc : nous avons par ce biais obtenu un certain nombre de contacts, et des cours dans ces lycées devraient commencer d'ici les quelques semaines à venir...

Mais il serait trop long d'énumérer la totalité des actions entreprises ce mois-ci : salons des associations, article dans « *le Télégramme* », débuts des cours publics au centre social de la Croix St-Lambert, etc. Il faut tout de même préciser que, pour ceux qui souhaiteraient me rencontrer, je tiens une permanence au CDDP de St-Brieuc tous les jeudis de 9 heures à midi.

Sébastien Erhard